
石田宇平 会員

タクト

①いよいよロータリー国際大会が台湾で12～16日の日程
で開催されます。（参加はバーチャル方式）

②本日は委員長総括後半の部を行わせていただきます。
③他クラブの例会変更が届いていますので、必要な方は幹

事までお問合せ下さい。
④先日ご案内した方の入会が決まりました。
⑤沼田女子高校からお礼のメッセージが届いていますので

紹介します。

沼田中央ロータリークラブ様
　拝啓　時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げま
す。平素は、本校の教育活動につきまして格別のご高配を
賜り、厚く御礼申し上げます。
　さて、この度は本校の文化祭開校100周年記念プロジェ
クトにご寄付いただき、誠にありがとうございます。
　私どもの活動にご理解いただき、ご協力いただいたご厚
意に、実行委員一同、深く感謝しております。
　また、クラウドファンディングも沼田中央ロータリーク
ラブ様をはじめ多くの皆様にご賛同頂きましたおかげで、
寄付目標額が集まりました。
　本校はこれからも沼田市の更なる発展のため、活動を続
けて参る所存でございます。今後とも、どうか末永いお力
添えを頂きますよう宜しくお願い申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　敬具

群馬県立沼田女子高等学校　
沼女祭実行委員長　金井歌音

幹事報告 髙橋昭紀 幹事会長の時間 山田　晃 会長

　あと半月で会長が終わります。コロナ禍の中で自分が考
えていることを少し申し上げたいと思います。
　ある経済学者は「行動を起こさないものに運命は味方し
ない。」また、ある経営コンサルタントは「努力の積み重
ねが運命を引き寄せる。運とは努力のことだ。」と言って
います。少しの勇気をもって常に行動を起こすこと、この
積み重ねが運命を味方につけるのです。行動した者だけが
会社を飛躍させ、未来を切り開くのです。
　しかし、行動を起こすのには少しの勇気がいります。お
金もかかります。銀行の応援も必要です。そんなことして
失敗するのではないか。そんなことは前例がないのでは。
そんなことしたところでたいして効果はないのではない
か、等々のことを考えてしまうのが人間であります。また
銀行でもあります。今私たちに必要なのは勇気です。
　コロナ禍にあってやってみることです。まずは行動する、
やってみる。そうした経営者になることです。今コロナ禍
の中でも風は吹いています。コロナという北風だけではあ
りません。一瞬の春の風も吹いています。その風をつかん
だ会社が発展するのです。その一瞬を逃したら風は二度と
吹いてくれないかもしれない。ロータリアンに限らずその
一瞬の風をつかんだ会社は発展している。今の社会の変化
と流れをつかんだ人が発展するのです。
　よく「鯛は頭から腐る」と言われますが、本当に鯛は頭
から腐るそうです。ある経済学者がジョークで、「銀行の
不良債権は頭取をはじめ役員、支店長だ。」と言ったこと
を聞いたことがあります。我々の会社もロータリーも、発
展させるのも潰すのもトップ次第です。組織はトップが全
てです。社員やロータリアンがやる気をなくしてしまう
リーダーになってはなりません。頭から腐ったらすべてが
終わりです。
　コロナが一段落し、次のウイルスが来るまで時間はあり
ません。ロータリーの未来を考えるとき、群馬県の代表で
あるガバナー、北毛の代表であるガバナー補佐の責任は重
大です。堤ガバナー補佐を皆さんで応援しましょう。
　私はリーダーとして理想なのは、皆さんもよく知ってい
る元経団連会長の土光さんだと思います。質素に暮らし高
い志を持つというそのリーダーシップを目標に努力してい
きたいと思います。
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出席報告 関　美津男 委員 各委員長より一年間の総括
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ニコニコ BOX 報告 武井　正男 委員

次年度の理事会等についてお知らせ

山田 晃
　会長の時間も会長としてのボックスインも、あと２回で
終わりです。年度初めからコロナ禍の中で過ごした一年。
必ずしも会長の時間は自分として満足できるものではあり
ませんでした。この数回の会長の時間のような会長の時間
を過ごしたかった。
髙橋 昭紀
　連日暑さが続いております。熱中症にはくれぐれも気を
付けて下さい。
小林 照夫
　今日10時30分より、コロナ禍の中でチャーターメンバ
ー座談会。北野さん、金井さん、生方さんと創立時を思い
出しました。真下記念誌委員長、ご苦労様でした。35周
年記念誌を期待しています。
生方 眞司
　本日ご利用ありがとうございます。委員長総括でもお世
話になります。
武井 順一
　ＳＡＡで一年間お世話になりました。今日、一年の総括
をさせていただきます。
金井 康二
　妻の誕生日にきれいなお花をいただきありがとうござい
ます。
　今日、第１回目のワクチンを打ちます！
島田 崇弘
　妻の誕生日にきれいな花をいただきまして誠にありがと
うございました。

公共イメージ委員会　　生方眞司委員長

奉仕プロジェクト委員会　　見城登志雄委員長

ロータリー財団委員会　　木村修洋委員長

米山記念奨学委員会　　島田崇弘委員長

ＳＡＡ　　武井順一 ＳＡＡ

炉辺会議…6月16日（水）18時～　司鮨
第2回理事会…6月17日（木）13時30分～　例会終了後


